

Zwischenwasser/Bregenz 05.12.2017

Gemeinwohlorientierte
Raumentwicklung
Vorarlberg

Terminavisos Tag der Raumordnung II

Sehr geehrte Damen und Herren!

Nach dem äußerst spannenden und erfolgreichen Tag der Raumordnung I, mit Beispielen aus der Schweiz, veranstaltet vau | hoch | drei den zweiten Tag der Raumordnung mit dem Länderschwerpunkt Tirol und Südtirol.

Dienstag 23. Jänner 2018, 16:00 Uhr, Raiffeisen Forum Friedrich Wilhelm,
Rathausplatz 8, 6850 Dornbirn.

Themen und Referenten

Planungsrechtliche Rahmenbedingungen: Dr. Peter Hollmann, Leiter der Abt. Raumplanung im Amt der Tiroler Landesregierung

Raumplanung & Architektur in Südtirol: Architekt Christoph Mayr Fingerle, Bozen

Baulandmobilisierung: Welche Instrumente haben wir und welche müssen wir noch erfinden?
DI Andreas Lotz, Ingenieurkonsulent für Raumplanung, Innsbruck

Für die Initiative vau | hoch | drei
Josef Mathis